



## India ratifica interés prioritario en comercio con naciones de África

### Description

El ministro de Comercio e Industria, Piyush Goyal, ratificó hoy el interés de la India en estrechar aún más los vínculos con África y hacer una prioridad del comercio con las naciones del continente.

En un encuentro con embajadores de 15 países africanos en Nueva Delhi, el funcionario aseguró que India y África comparten una amistad notable a lo largo de décadas y tienen el potencial de convertirse en potencias del futuro.

Reiteró el compromiso de su Gobierno en profundizar su compromiso de manera sostenida y regular en función de una cooperación económica más estrecha, el impulso de los lazos comerciales y la búsqueda de nuevas áreas de colaboración.

Al respecto, Goyal exhortó a los jefes de misión a trabajar en solidaridad y extendió una mano de amistad por el crecimiento de sus pueblos.

Añadió que en este nuevo comienzo India actuará como un socio confiable para expandir el comercio, los negocios, la inversión y las oportunidades entre las naciones.

El ministro indio precisó que su país está abierto a negociaciones como Tratados de Libre Comercio bilaterales, individuales o con asociaciones.

Durante la reunión, se enfatizó la importancia de los intercambios culturales, las conexiones entre personas y las colaboraciones estratégicas entre India y África.

El evento sirvió como plataforma para celebrar la rica diversidad y herencia de ambas regiones y fortalecer los lazos de amistad, señalaron fuentes oficiales.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2023